

Con misa a la chilena e izamiento de bandera empieza el Mes de la Patria

CELEBRACIONES. Estas ceremonias se llevaron a cabo en la plaza de Armas y en la Catedral San Mateo, respectivamente. El desfile de grupos folclóricos fue suspendido debido al mal clima.

Verónica Salgado
 cronista@australosorno.cl

Las celebraciones del cumpleaños de la Patria comenzaron con el izamiento de la bandera en la plaza de Armas y una concurrida misa a la chilena en la Catedral San Mateo. Aunque estaba programado un desfile de grupos folclóricos, este fue suspendido debido a las malas condiciones climáticas en la zona.

En la comuna, los festejos patrios se llevarán a cabo durante todo el mes, concentrándose en el parque Chuyaca y el Recinto Sago entre el 17 y el 22 de septiembre, donde se espera la llegada de miles de personas para disfrutar de las tradiciones dieciocheras.

A las 9 horas de ayer, se efectuó el izamiento del pabellón patrio, emplazado en la plaza de Armas, en un acto que estuvo liderado por el comandante del Destacamento de Montaña N° 9, coronel Alejandro Rubilar; la delegada provincial, Claudia Pailalef, y el alcalde Emeterio Carrillo, además de la banda militar del mismo regimiento.



LA MISA A LA CHILENA, REALIZADA EN LA CATEDRAL SAN MATEO, CONTÓ CON LA ASISTENCIA DE CIENTOS DE PERSONAS QUE DISFRUTARON DE LAS TRADICIONES AL INICIO DE SEPTIEMBRE.

MISA A LA CHILENA

A las 11 horas, en la Catedral San Mateo, se llevó a cabo la tradicional misa a la chilena, en la que distintos grupos folclóricos participaron activamente de esta ceremonia litúrgica, encabezada por el padre Mauricio Cárdenas.

Fueron decenas de personas las que se sumaron a un momento de encuentro espiritual y unidad para dar inicio al mes en que Chile conmemora la conformación de la Primera Junta Nacional de Gobierno, realizada el 18 de septiembre de 1810.

Margarita Carrasco, quien participó de la misa, consideró

que "es una de las ceremonias católicas que más me gustan porque es alegre y está llena de simbolismos patrios, con baile de cueca incluido. Me dio gusto ver la catedral llena a pesar de la lluvia que, como buen septiembre, se dejó caer en la zona sur".

Humberto Torres disfrutó del mensaje de unidad y respeto por el país. "Es bueno comenzar el mes de septiembre con un encuentro con la espiritualidad porque debemos recordar que estas fiestas son de todos los chilenos y de quienes viven en nuestro país, y no de unos pocos", afirmó.

Mientras Andrea González vio frustrada su oportunidad de estar en el desfile de grupos folclóricos. "No se pudo hacer porque el día no estaba para eso, pero igual acá en la catedral se nota que ya estamos en septiembre porque da gusto ver cómo las tradiciones se

mezclan con la fe. Es bonito poder participar de estas actividades religiosas que también forman parte de las celebraciones patrias", señaló.

PROGRAMA

Las actividades continuarán durante el resto del mes, destacando el Te Deum evangélico, que se celebrará este jueves 5 de septiembre a las 20 horas en el templo ubicado en calle César Ercilla 711.

Este sábado 7 de septiembre es el turno del Carnaval Folclórico de la Agrupación Amigos de la Cueca, a partir de las 11 horas, empezando en el antiguo puente San Pedro y finalizando en la plaza de Armas.

El domingo 8 de septiembre, en la plaza de Armas por avenida Mackenna, será el desfile de grupos scout, el cual congregará a más de mil niños y jóvenes pertenecientes a las



EL IZAMIENTO A LA BANDERA SE REALIZÓ A LAS 9 HORAS DE AYER EN LA PLAZA DE ARMAS.

agrupaciones de todos los sectores de la comuna.

El sábado 14 de septiembre está programado el tradicional Carnaval Folclórico del barrio Lynch, a las 10 horas desde el cruce Lynch y terminará pasado el mediodía en la plazuela Yungay. La actividad es organizada por los comerciantes del sector, quienes realizarán es-

quinazos de cueca en distintos puntos, acompañados por un conjunto folclórico móvil, cuerpo de baile y degustaciones de comidas típicas.

Los locatarios del sector han definido este evento como muy importante y para el cual se han estado preparando durante semanas, asegurando que es una forma de agradecer

a los clientes que los prefieren durante todo el año y con el fin de mantener vigentes las tradiciones chilenas.

Para el martes 17 de septiembre, en la Catedral San Mateo, se llevará a cabo el Te Deum Eucuménico de Fiestas Patrias, y para las 15 horas está programada la Parada Militar en la plaza de Armas. **C3**

1810

se conformó la Primera Junta Nacional de Gobierno, que se celebra cada año en el país.